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Il giorno 29 del mese di novembre dell’anno 2021 alle ore 20.45, si è riunito in collegamento audio-
video da remoto, il Consiglio di Quartiere Caionvico, per discutere sul seguente ordine del giorno: 
 

1) Approvazione verbale precedente 
2) Aggiornamento su sostituzione consigliere dimesso 
3) Valutazione mappa spazzamento strade inviata dal Comune e risposta sul tema 
4) Progetto “L’albero lo faccio io” 
5) Informativa del Presidente su istanze aperte e iniziative in corso 
6) Varie ed eventuali 

 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 
 
N. COGNOME NOME DATA NASCITA Presente assente 
1 BERETTI COSTANZO 04/01/1953 XXXX  
2 FAINI MARIANGELA 17/03/1952 XXXX  
3 FIORESE GIANLUCA 13/09/1962 XXXX  
4 LIBERINI GABRIELLA 24/03/1960  XXXX 
5 SASSI ALESSANDRO 27/02/1963 XXXX  
6 BONOMETTI STEFANO 24/02/1964  XXXX 
 
Il Consiglio risulta quindi regolarmente costituito ed atto a deliberare.  
 
Presiede la riunione il Presidente del Consiglio di Quartiere, Alessandro Sassi. 
Redige il verbale la vice-Presidente Mariangela Faini. 
 
Il Presidente sottolinea che il cambio della “sede” da quella fisica di via S.Orsola a quella virtuale, 
proposto all’ultimo momento e concordato con i consiglieri, si è reso necessario per poter 
raggiungere il numero legale. 
Informa anche che nella seconda parte della riunione interverrà Giuditta Serra, referente per il 
progetto “Custodi del bello”, di cui si era già parlato prima dell’estate e che adesso sta diventando 
operativo. 
 
ODG 1: Approvazione verbale precedente 
Viene approvato, all’unanimità, il verbale della seduta precedente, già inviato a tutti i consiglieri. 
 
ODG 2: Aggiornamento su sostituzione consigliere dimesso 
Sul tema non ci sono sviluppi di alcun tipo. 
 
ODG 3: Valutazione mappa spazzamento strade inviata dal Comune e risposta sul tema 
Il Presidente condivide la mappa delle strade inviata dal Comune successivamente all’ultima 
riunione del CdQ, nella quale sono evidenziati i diversi tipi di pulizia effettuati nelle vie del 
quartiere. 



Dopo attenta valutazione il Consiglio, in merito alla risposta da dare al Comune, all’unanimità 
delibera di comunicare che: 

- Va bene il modello applicato al nostro quartiere, che non prevede lo spazzamento con 
divieto di sosta 

- Si chiederà di riclassificare da “spazzamento meccanizzato se transitabile” a “no 
spazzamento meccanizzato” (=manuale) le strade dove le automobili sono sempre 
parcheggiate (es.via Pirandello) e che quindi non vengono pulite in alcun modo, come 
parrebbe dall’interpretazione della procedura 

- Si chiederà con che frequenza si procede attualmente allo spazzamento, evidenziando che 
l’impressione generale è che questi passaggi siano molto rari 

 
ODG 4: Progetto “L’albero lo faccio io” 
Il Presidente conferma che, entro il prossimo 5 dicembre, il Comune farà arrivare la pianta da 
addobbare e che ha ricevuto conferma informale che gli addobbi saranno preparati dagli alunni della 
scuola primaria Boifava. 
All’arrivo effettivo degli stessi, si valuterà se sono sufficienti ed eventualmente ci si preoccuperà in 
altro modo per completare la decorazione. 
 
ODG 5: Informativa del Presidente su istanze aperte e iniziative in corso 
Il Presidente informa su quanto accaduto dopo l’ultimo CdQ: 

- Avanzamento delle istanze presentate ed evidenza di quelle che saranno reiterate, non 
avendo ricevuto riscontro da almeno 30 giorni, termine che teoricamente il Comune 
dovrebbe rispettare per le risposte 

- Partecipazione e contenuti della serata organizzata a (e da) S.Eufemia a nome di tutti i 
quartieri della zona Est, sul tema della violenza contro le donne 

Interviene la Vice-Presidente Mariangela Faini per informare sul recente taglio di alberi che ha 
interessato un’area adiacente alla ciclabile via Salodiana-Lidl, per la quale ha ricevuto copia 
dell’autorizzazione in mano alla proprietà. 
Il Presidente, con tale autorizzazione potrà chiedere al Comune chiarimenti sulle procedure da 
rispettare per tali interventi. 
 
 
Terminata la prima parte della riunione, alle ore 21.30 viene ammessa all’incontro Giuditta Serra, 
che illustra al Consiglio il contenuto del Progetto “Custodi del bello”, il suo stato di avanzamento e 
i possibili interventi che sono stati individuati per Caionvico.: sistemazione panchine e fontana della 
piazzetta. 
L’iter di approvazione è in corso, ma se ne conoscerà l’esito a brevissimo e anzi, già il 1° dicembre 
è in programma un incontro con i rappresentanti di tutti i quartieri della zona Est dove si dovrebbe 
sapere cosa si riuscirà a fare. 
Seguono alcune domande da parte dei consiglieri cui Giuditta Serra fornisce i necessari chiarimenti. 
 
Prima di chiudere l’incontro il Presidente propone, come già avvenuto negli anni scorsi, di non 
effettuare la riunione di fine dicembre, ferma restando la possibilità di una convocazione nel caso di 
necessità. 
I consiglieri approvano la proposta del Presidente per cui la prossima riunione del CdQ sarà a fine 
gennaio 2022. 



 
Non essendoci altro da discutere e nessuno chiedendo la parola, la riunione termina alle ore 22.15. 
 
Letto confermato e sottoscritto 
Il Presidente 

Alessandro Sassi      Il Consigliere che redige il verbale 
Mariangela Faini 


